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ЗА ПРОРАБОТКОЙ решении
XVI партсьезда

Беспощадный отпор примиренчеству! ! НОВОЕ БЮРО
кол-ва ВНП (б) /ІИССиПОтчетно - перевыборная кампа-

ния партийных органов универ-

ситета и институтов ПРОХОДИТ
ПОД ЗНАКОМ ПРОВЕРКИ ВЫ-
ПОЛНЕНИЯ РЕШЕНИЙ XVI СЪЕЗ-
ДА ПАРТИИ И РЕЗОЛЮЦИИ ОБ-
РАЩЕНИЯ ЦК ВКП (б) ОТ 3 СЕН-
ТЯБРЯ.

При помощи развертывания ШИ-
РОКОЙ и ЗДОРОВОЙ ПРОЛЕТАР-
СКОЙ САМОКРИТИКИ партийные
массы проверяют практическую

работу и политическую линию

своих органов.

СЕРЬЕЗНАЯ и ДЕЛОВАЯ   про-

верка работы партъячеек выяви-

ла,   что   с   основными задачами,

стоящими перед ними,   парторга-

низации университета и институ-

тов СПРАВИЛИСЬ и ВЕЛИ ПРА-
ВИЛЬНУЮ ПОЛИТИЧЕСКУЮ ЛИ-
НИЮ В ПРАКТИЧЕСКОЙ РАБОТЕ.

Парторганизации    проделали

громадную   организационную ра-

боту,  имеющую    СЕРЬЕЗНОЕ
ХОЗЯЙСТВЕННО -ПОЛИТИЧЕСКОЕ
ЗНАЧЕНИЕ      по    реорганизации

университета на отраслевые ВУЗ ы
Парторганизации      обеспечили

новый прием студентов КЛАССО-
ВО-ВЫДЕРЖАННЫМ   СОСТАВОМ
и   добились   увеличения   МАРК-
СИСТСКИХ    ПЕДАГОГИЧЕСКИХ
КАДРОВ.

Но за этими успехвлта я до-

стижениями, мы не должны про-

глядеть СЕРЬЕЗНЫХ ПРОРЫВОВ
Н ОШИБОК, которые имелись в

практической работе партийных
органов нашей организации.

Чистке аппарата университета,

как политической кампании, пар

развернули ШИРОКОЙ ПОЛИТИ-
ЧЕСКОЙ КАМПАНИИ для моби-
лизации студенческих масс во-

круг чистки аппарата.

Крупны» недостатком в работе
партийных организаций универ-

ситета и институтов является

СЛАБОЕ РУКОВОДСТВО УДАР-
НИЧЕСТВОМ И СОЦСОРЕВНОВА-
НИЕМ.

ГЛАВНЫЙ И РЕШАЮЩИЙ НЕ-
ДОСТАТОК в работе парторганов

—ЧРЕЗМЕРНО СЛАБАЯ  БОРЬБА
НА ИДЕОЛОГИЧЕСКОМ ФРОНТЕ

Бывали случаи,  когда партий-
цы выступали в защиту  идеоло-

гически неустойчивых элементов.

На отчетно-перевыборных   собра-
ниях   нигде (кроме Совправо)   не

говорили о прорывах на идеоло-

гическом    фронте.     КЛАССОВО-
ЧУЖДЫЕ ЭЛЕМЕНТЫ ОРУДОВА-
ЛИ В УНИВЕРСИТЕТЕ,   А  ПАР-
ТИЙНЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ ОТМАЛ-
ЧИВАЛИСЬ

Ни одного раза не ставили до-

клада на общем собрании о со-

стоянии борьбы на идеологиче-

ском фронте. Такое положение

иначе как НЕСПОСОБНОСТЬЮ
РУКОВОДИТЬ КЛАССОВЫМИ БО-
ЯМИ В ВУЗОВСКОЙ ОБСТАНОВ-
КЕ   нли ПРОЯВЛЕНИЕМ ЯВНОГО
ПРИМИРЕНЧЕСКОГО     ОТНОШЕ-
НИЯ  і* тутд«й пам  влвѵп-

ИИ   назвать нельзя.

Новые бюро партъячеек и кол-

лективов ДОЛЖНЫ УЧЕСТЬ ЭТОТ
СЕРЬЕЗНЫЙ ПРОРЫВ и, „не взи-

рая на лица", ВЕСТИ БЕСПОЩАД-
НУЮ БОРЬБУ ПРОТИВ ПРИМИ-
РЕНЧЕСКИХ   НАСТРОЕНИЙ   НА

АРИН, 0. П., рабочий, член ВКП(б)
с 1919 г.—отв. секретарь;

БАРАЗЕНОВ, М. А., рабочий, член
ВКП(б) с 1919 г.— зам. секретаря;

ЖИДКОВ, М. И., рабочий, член ВКП(б)
с 1923 г.— секретарь яч-ки;

ЛЕТЧЕНКО, П. П., рабочий, член
ВКП(б) с 1917   г.— зав. орг.   сектором;

ЕЖОВ, Г. И., рабочий, член ВКП(б)
с 1925 г.— зав. проп. сектором;

КИРИЛЛ 38А, К. Т.,ра5очэя,членВКП(б)
с 1925 г.

УХОВ, В. И., рабочий, член ВКП(б)
с 1925 г.

КИРЮХИН, А. В., рабочий, член ВКП(б)
с 1928 г.— зав. массовым сектором;

Д0ЛГ0Б0Р0Д0В,    крестьянин,    член
ВКП(б) с 1917 г.— зам. зав. орг. сект.;

ШУЛЬГИНА, Т.Н. рабочая, член ВКП{6)
с 1925 г.— зам. зав. проп. сектором;

ПАНОВ, Д. Г., крестьянин, чл. ВКП(б)
с 1917 г.— секретарь ячейки.

УНДРЕВИЧ,  В. С,   служащий,   член
ВКП(б) с 1919 г.— прикреп.  к ВЛКСМ;

ТОЛМАЧЕВ,   Б.  Н.,   служащий, член
ВКП(б) с 1918 г.— секретарь ячейки;

СОРОКИН, А. И., служащий, член
ВКП(б) с 1925 г.— секретарь ячейки.

Первое занятие

К НОВЫМ ФОРМАМ ПОЛИТУЧЕБЫ
В этом году сеть политического про-

свещения меняет свою форму. До сего
времени кружковая система политсети

ставила своей задачей охватить пар-
тийцев и комсомольцев. Беспартийные
же нривлекались к ііартучебе только
в добровольном порядке. Каждый кру-

жок имел свои темы.

Основным недостатком кружковой
формы была негибкость в охвате. Те-
кучесть состава мешала учету охвата

к" посещаемости. «Перелеты» из одного

кружка в другой дополняли недостатки

этой системы. Ответственность за по-

литучебу несли только партийно-ком-
сомольские организации. Профессио-
нальные и общественные организации

об этом не заботились.

Новая форма политучебы— политчас—
будет заключаться в том, что: 1) заня-

тия будут проходить в академических

группах", в полном составе группы;
2) проходить политучебу должны все
в обязательном порядке, как студенты-

партийцы, комсомольцы, так и беспар-
тийные; 3) ответственность за органи-
зационную форму занятий несет в це-

лом треугольник, за политическую сто-
рону партгруппорг; 4) день занятия

для политчаса устанавливается  самой

^йные организации НЕ УДЕЛИ-  ФРОНТЕ   КЛАССОВОЙ ИДЕ0ЛО-
ГиТеРЬЕЗНОГО ВНИМАНИЯ, неіГИЧЕСКОЙ БОРЬБЫ.

ЯЧЕЙКА БИОФАКА ОТЧИТЫВАЕТСЯ
Ячейка ВКП (б)   биофака   адганвЧ «&*•£«£ «J^SJ!Sf &^

группой (треугольник),   по  договорен"
кости с групповодом.

Политучебой не должны заниматься

в выходной день. К руководству по-
литучебой привлекаются партийцы и

партийцы-преподаватели, профессора.
Руководство политучебой будет прохо-

дить через методическое бюро колле-
ктива университета н институтов.

К работе в методбюро будет привле-

чена партийная часть профессорско-
преподавательского состава.

Проработка будет проводится по

программам Обкома ВКП(б), в основу

которой положены решения парт-

съездов.

Успех новой системы политучебы
зависит от активного участия в орга-

низации и проведении занятий, ка-к

самих слушателей, так и руководите-

лей. Новая форма дает возможность

приблизить сеть политучебы к беспар-
тийным массам и дать Марксистско-
ленинское воспитание для борьбы с

чуждой идеологией.

Ни одного партийца, комсомольца и
беспартийного вне политучебы.

Бригада „Cmyfr. Правды":
_______Антонытев С, Жуков Т.

ЗАМАЗЫВАНИЕ ДВУРУШНИЧЕСТВА

зовалась в специфически трудных усло-
виях весны,— в конце учебного года.
В результате   работы ячейки имеются

достижения.
По реорганизации— ясная и чет-

кая установка учебных планов,
четко выявлена специализация

оканчивающих.
По новому приему, социальный ;

состав улучшен.
Принято партийцев и комсо-

мольцев 44>U, рабоче-крестьянское
ядро но ого приема— 77°! „.

Общее собрание ячейки признаю
работу бюро удовлетворительной, поли-
тическую линию правильной. Собра-
ние отметило недостаточность
марксистко-философской подготов-
ки научной смены, недостаточное
руководство  комсомолом и слабое

редовой части студенчества.
Новое бюро выбрано в составе че-

тырех членов и двух кандидатов, ра-
бочих— 3, батраков— 1, крестьян— 2.

Секретарем ячейки избран тов. Щят-
рабочнй.

Новому бюро помимо изжития ука-
занных выше недостатков, поручено
нровести работу по закреплению
достигнутых успехов',:в ударниче-
стве и дальнейшее уыубление их,
довести учебно-производственный

^^ш^рШ^Т^^А^^т большое" желание fe H в

7а, Рох1шпить не менее 9$і* сту- ряды ВКП (б), в пропшш <* 0 , ян
де'нчества,    упорядочить   работу

6 октября с. г. в зале бывш. Мень-
соЪрание ІЯмЯВВДва НйШб) fotfJCIff

С докладом об итогах XVI партсъезда

ВКП (б) выступил т. Резунов.
Прения по докладу приняли специ-

фическую для ВУЗ'а фэрму. Основная
тема выступлений — зіаченнѳ подго-

товки кадров и борьба зі марксистско-
выдержанную большевистскую идео-

логию.

— РЕШЕНИЯ XVI ЩРТСЪЕЗДА
НЕ ПОЛУЧИЛИ КОНКРЕТНОГО
ПРЕЛОМЛЕНИЯ— начинит свое вы-

ступление тов. Славин ж і&одолжаѳт:—
Примиренческие настроішя нашли

место в стенах университета и при-

крепленных к нему инстнѴтов.
Факты, характеризующей наших не-

которых профессоров, как идеологов

чуждой среды, не ставились на.
широкое обсуждение, Щподводи-
дились под контроль ла\ы.

Где обсуждался вопрос о Црфѳссоре
Жижнленко, предложившего Ьчтить
память фашистов вставѴием?

Кому известно, что проф. Ьхипов,
был    добровольцем    колч\?овской
армии и  до 27 г. не б$ой\ рели-
гиозных убеждений.

Кто знает, что проф. І0шк\ ныне

РАЗНОВИДНОСТЬ ОППОРТУНИЗМА
ДОСТИЖЕНИЕ

ФИЗМАТА

ПЕРВЫЙ УДАР
из руководителей кафедры церков

один

.- лэл   т.ппап2
Все эти вопросы ставились на оюро

коллектива, но вместо того, чтобы на

этих фактах заострить внимание про-

летарской массы студенчества, вместо

того, чтобы разоблачением этих про-

фессоров начать жесточайшую борь-
бу с остатками чуждой нам про-

фѳсеуры, бюро коллектива пошло на

семейное решение их.

Были товарища, которые на собра-
нии в этом отношении заняли явно

оппортунистическую позицию, что было
выражено словами одного партийца
заявившего: „нужно бороться вооб-
ще" за ленинскую идеологию, но за-

чем затрагивать отдельные лица.

Этот взгляд должен получить

решительный ошпор.

Ослабление борьбы на идеологиче-

ском фронте означает срыв работы в

подготовке кадров. Здесь, как нигде
должна быть проявлена наиболь-
шая бдительность.

Вопрос поставлен ребром. Борьбе
за марксистскую идеологию и за чи-

стоту приподавательских рядов в ЛГУ
и институтах уделено недостаточное

внимание.

Собрание от 6 октября было первым

ударом на этом фронте за кото-

рым последуютожесточенныебои.
Меркушев.

стенгазеты,,  развернуть работу
ячейки безбожников, в особенности
вне вуза.                        _    "

Грибанов.

ПРОРЫВ НА ГЕОФАКЕ

Против беспркципности

Совсем недавно, всего только два-
тра месяца тому назад была на гео-
факе я ячейка ВКП(б) и бюро ячейки
к партработа.

И вдруг в одно, как говорят, пре-
красное время все исчезло. Сначала
исчезло бюро ячейки, затем геофаков-
ские партийцы... От партработы на
геофаке не осталось и следа.

Начались занятия. Новый учеоныи
год. Не торопясь, понемногу начали
съезжаться гоофаковскиѳ партийцы.
Появился один член бюро, но и это
не изменило положение партработы
на геофаке.

«Вот придет бюро ВКП(о), тогда и
за работу> — говорят геофаковские
партийцы. Но бюро с приездом не
торопится. Члены бюро предпочитают,
очевидно, приятный отдых суетливой,
утомительной работе. Например: про-
пагандист ячейки Варламов в начале
сентября уехал в Судак (второй раз
в этом годѵ). Отсекр ячейки Григорьев

до октября был на практике, а затем
не заезжая   в   Ленинград   поехал   в
эскурсию - прогулку и только   недавно
соизволил яяиться.

Началась перевыборная кампания
партоганизаций. Прошли перевыборы
на Физмате, Биофаке, в институтах и
лишь на Геофаке с перевыборами
не торопятся. Даже подготовки к
ним нет никакой.

Работы для партъячейкпнаіеофаке
сейчас много. Новые учебные планы
составлены так, что занятия
никак не могут наладиться. Сту-

XYI партийный съезд в своі ре-

шениях особенно отмечает ь 0 р-

нутое наступление по всему Цту
социалистического строительств)

Наша аартийная организация Ѵ Н а

особенно обратить вниманпна

реализацию решений съезда B| e j

практической работе.
За действительное  насту плеяда

идеологическом  фронте,  против
чества, оптимизма,  против двур
че&тва   и   политического безраз.
в идеологической борьбе.

В условиях  ВУЗ-а  при  отсутсі
достаточного количества маркснот>
сил и использования еще  части
жуазной профессуры, этот вопрос
обретает особенное значение.

Наш недостаток в этом

денты с планам»  совершенно  неЛвелик.   ^ffj^f^^^,-        ....... «.~

знакомы.   Много студентов, в чож\ководила ^етеяа,тте^ои_ к̂ой вольтевика

Ни одного серьезного, научного до-

клада до сих пор не слышало студен-

чество.

Робкая попытка т. Славина, гово-

рившего о контрреволюционных по-

койниках, была по истине робкой и

вежливой с точки зрения сегодняшних

запросов.

Говоря о политическом двурушни-

честве следует сказать, что наша

организация не вполне достаточно
выявила их приверженцев. Есть
товарищи, которые выступают с гром-

кими словами о своей преданности

партии, а после этого с классовым

врагом, в своей собственной квартире

распивают священную сивуху. В ре-

зультате и партии и классовому врагу

угождают.

Непримиримую  войну  бесприн-

чисіе партийцев и комсомольцев, во I той по разоблачению чиж
"ем* занятии не явились. В учебе [идеологии и в результат в ,іол^ал
лтьшпй ппппыв                                 руководство от случая к случаю.
большой прорыв.                                К Партийная   профессура   также \\

тательно  относилась к эт\

ципности, прикрывающейся  мар-

Чичерин.

Казалось  бы, что все это, прежде

Реорганизация Университета глубо-
ко изменила прежний физмат. В ре-

зультате этой реорганизация, из состава

физмата выделено три самостоятельных
факультета.

Вся работа по реорганизации не

прошла мимо партии и ячейки, в ней

она приняла  самое активное участие.

В дальнейшем бюро считает необхо-
димым разделение физмата на секции,

которые внесут большую организацион-

ную стройность, поведут к лучшей

шлифовке специальностей и увеличат

содержательность факультета.
Бюро ячейки приняло активное уча-

стие в работе приемной комиссии. В
результате прием этого года резко от-

личается положительными оторопамі
от прошлых приемов.

За год было четыре массовых изме-

нения количественных составов ячей-
ки, и сейчас на старших курсах неко-

торых отделений имеется всего по

одному партийцу.

Бюро отсюда сделало следующие

выводы: 1) необходимо широкое при-

влечение к работе ячейки перво-

курсников. 2) обратить особое вни-

мание на втягивание в партию

лучших рабочих-ударников из со-

става нового приема.

По охвату соцсоревнованием и удар-

ничеством физмат стоит на одном из

первых мест по университету. Достиг-
нуто это также благодаря работе парт-

ячейки.
С проработкой на кружках 16 парт-

съезда и сентябрьского обращения ЦК
обстоит плохо.

По инициативе бюро ячейки ВКП (б)
организуется семинарий по философии
и естествознанию.

Бюро и вся ячейка в целом су-

мели дать Дружный отпор явно

право-оппортунистическим тен-

денциям, имевшим место на

физмагпе.

Перевыборное собрание отметило,

что в виду малочисленности ячейки,
для развертывания работы кружков на

физмате, необходимы руководители
со стороны коллектива.

В новый состав бюро вошли пять

товарищей, по социальному положению

рабочие.
А. К.

всего,   должно   касаться партъячейки,  вни...-                           nan „ Rne яегі

но не так очевидно думает  бюро \»«М™ЯМ "^Ц*™™Х££1
геофаковской ячейки,  иначе  члены \тревогу оо открыгых враждебных
его были бы на местах.                       I ступлениях.

РЕШЕНИЯ XVI ПАРТСЪЕЗДА
— В МАССЫ !



СТРЯХНУТЬ ПЫЛЬ!
РАБОТУ С БЫДЕИЖЕНЦАМИ— НА БОЕВУЮ НОГУ!

«Кадры по ЛИССиПовски»
Реорганизация системы нашего об-

разования, решительная борьба на

идеологическом фронте особенно
остро ставят вопрос о форсированной
подготовке кадров научной смены.

.Подготовить кадры для кадров" —
такова задача наших БУЗ-ов.

Метод подготовки — организация ин-

ститута Еыдвиженцев при учебном за-

ведении.

Осенью 1929 года заговорили о соз-

дании ин-та выдвиженцев на совправе.

На втором, третьем и даже первом

курсах кандидатуры тщательно обсуж-
дались студентами в академ. группах.

Списки выдвиженцев поступили в проф-
ком и деканат.

„Дело пошло* —думали студенты.

.Пусть списки полежат, торопиться

им некуда" такова фактическая попра-

вочка к этому делу со стороны  адми-

нистрации факультета.
Списки выдвиженцев не утверж-

дались, специальных занятий и ру-
ководства не было.

Ирошел год. Вместо фак. совправа

стал ЛЛИССиП.

Дирекция вспомнила о списках, за-

говорила о работе с выдвиженцами.

Разговоры продолжаются уже целый
месяц, но до сих пор никакой работы
с выдвиженцами нет.

Директивы партии о подготовке
научной   смены   не выполняются.

Нужно встряхнуть пыль с залежав-

шихся списков выдвиженцев и срочно

развернуть работу.

Бригада „Студ. Правды"
Покудов К. и Сероваский А.

Висят в воздухе.

О выдвиженцах и выдвиженчестве
ва биофаке не мало говорили и гово-
рят. Но . . . много слов и мало дела,
или, лучше сказать,  дела совсем нет.

Еще в прошлом учебном году было
выдвинуто много товарищей. Списки
выдвиженцев были утверждены обще-
ственными организациями и факуль-
тетом.

Однако до сих пор никакой работы
с Еыдвиженцами не ведется.

В сентябре состоялось одно собра-
ние выдвиженцев на котором говорили

много общих слев, и на этом все кон-
чилось.

Время идет, по ничего реального не
сделано. Ни программ, ни планов еще
не видно. Выдвиженцы представлены

сами себе.
Как долго будут «висеть в воздухе»

выдвиженцы биофака? Возьмется ли
когда-нибудь факультет за это дело
серьезно? Надо помнить, что каждый
потерянный месяц, каждая неделя —

удар но подготовке новой научной
смены.

Ю. М.

СДВИГИ
Выдвиженчество, как система под-

готовки высоко -квалифицированных
научных кадров, на которых Соввласть
и иартия смогли бы полностью поло-

житься, на геофаке себя оправдала.

За прошлый учебный год геофак
достиг всключительтых успехов в деле

количественного роста, пролетаризации
и роста партийной прослойки аспи-

рантуры.

Наступивший учебный год ставит

перед всеми организациями факуль-
тета вопрос о более углубленной ра-

боте с выдвиженцами. Количество
выдвиженцев— 18 человек,— нужно уве-

личить в 3—4 раза, при чем выдвижен-

чес-тЕом необходимо охватить II курс,

а по возможности— и I курс. Работа
с выдвиженцами требует составления

четкого производственного плана.

Ударничество и соцсоревнование

были слабо развернуты, здесь необхо-
димо добиться переломе. Каждый вы-

движенец должен быть прикреплен к

профессору, который будет ответстве-

нен за его академическую подготовку.

АС. и М. Б.

кп ноилгеазнаняе Дй? КНИГА— НАШЕ ОРУДИЕ ПРОИЗВОДСТВА

снабжение УЧЕБНЫМИ
ПОСОБИЯМИ под контроль

СТУДЕНЧЕСКИХ   МАСС!

МЫ  ПРЕДЛАГАЕМ
Нормальная учеба не мыслима без

достаточного количества учебных по-

собий.
Книга не просто полезная и нуж-

ная вещь — книга наше орудие про-

изводства.

Студенчество не всегда имеет сред-

ства для покупки необходимых книг

и вынуждено пользоваться кабинетами.
Достаточно-лн там книг? Хватает ли

их на всю массу студенчества? Посту-
пают ли туда необходимый книги? На-
конец, может ли студент и научный
работник, за неимением библиотеки и

книг, купить такоіые в киоске ГНЗ'а?
Позиакомкіпіиеь с работой киоска,

мы узнали, что книги в киоск Универ-
ситета приходят с большим опозда-

нием, т. к. киоск прикреплен к мага-

зину ГИЗ'а № 10.
После того, как наши заявки про-

валяются в магазине, они еще «мари-

нуются:» на книжпой базе Гиза, Затем
книги направляются в тот же магазин

J& 10 и лишь после этого попадают к

нам в киоск.

Такое «посредничество* и волокита
Еедут к тому, что наш киоск не имеет

нужных книг.

ОтЕет-«распродано», -обычная фраза,
которую слышит студенчество. Если
же заявки удовлетворяются, то только
на 20— 25°/о.

За неимением нужной литературы,

семинарии срываются. Этим ненормаль-

ностям нужно положить конец. Мы
предлагаем:

1)  Открепить наш киоск от магазина

№ 10 и прикрепить его непосредствен-
но к базе Гиза.

2) Добиться внимательного отношения

к нашим требованвм на книги со сто-

роны базы.
_ 3) Гиз должен удовлетворять заявки

Университета и институтов в первую

очередь.

4) Периодически печатать в «Сту-
денческой правде» списки наиболее,
нужных книг и передовать эти номера

в Гиз.

Ю. Миленугикин.

л.     Г

X ...А ВАСЬКА СЛУШАЕТ ДА ЕСТ

По ухабам НПП

ВСЕ ЕЩЕ НЕБЛАГОПОЛУЧНО

Бездушное

делячество
Производственная практика являет- |

ся   не   только   закреплением теорети-
ческих знаний студенчества, не только (

проверкой степени пригодности к про- і
изводственным условиям  той или иной
специальности,   а   НПП   есть способ, |
метод выявления слабых мест в учеб-
ных плаиах и программах.

Опыт практики должен послужить
упорядочению отдельных теоретиче-
ских дисциплин, не имеющих примене-
ний в практической деятельности.

Лишь только практика может ука-
зать правильность составления учеб-
ных планов. Учет итогов практики
создаст реальную осуществимость
встречного промфинплана.

Но как видно, этот год не является
исключением. Преступная халат-
ность и невнимательность, „без-
душное делячество' студенчества
(ЛИССИП) создают условия срыва
анализа летней производственной

практики и ее итогов.

Студенчество после практики съе-
халось к назначенному сроку. Многие
не прошли регистрационной комиссии,
считая, что какой нибудь .добрый дя-
дя"  за них сделает это.

Часть студенчества, которая присту-
пила к регулярным занятиям, обнару-
живает не меньшую невнимательность.

Деканат ЛИССИП надрывается от
различного рода обращений о сдаче
отчетов летней производственной прак-

тики.

Отдельные товарищи, тормозящие
работе деканата, своим „отношением"
играют на руку оппортунистиче-
ским тенденциям в подготовке
кадров.

Студенческий коллектив должен
дать решительный отпор отдельным
товарихам. срывающим    работу   дека-

Л. А.

„Студенческая Правда'
№ 15 (52)        стр. 2.

Рапортуют отделе НЙЯ

Ф нашей   фундаментальной   библио-
теке издавна установилось много тра-

і дииий. Некоторые из них вредно отра-

жаются на всей  работе   библиотеки и

интересах ее читателей.
Профессора и научные сотрудники

для своих научных работ получали

из библиотека до 25 книг. Однако,
некоторые профессора и научные со-
трудники имеют в своем пераздельвом

пользовании до 50 книг. Традиция
явно вредная. Больше 2.500 книг на-
ходятся у них на руках уже в течение

целого ряда лет. і некоторых сложи-

лась даже «привычка» к эівм книгам,

которые они, очевидно, считают уже

своей собственностью. Они обижаются,
когда им напомвнаюто необкодимости
возвратить книги в библиотеку. Бее
«напоминания» и «просьбы» на этих
«пользователей» общественной соб-
ственностью — не влияют. Традиции
сильны и с ними бороться трудно.

Сейчас делается еще одва попытка
получить книги.  Рассылаются письма I

Своя рубашка...
В студенческой читальне ЛИСС и П

имелись полные комплекты «Советской
юстиции» и «Судебной практики» за
последние годы.

В начале октября эти журналы по-

надобились директору Ундревичу, при

чем недостачу некоторых А';№ в чи-

тальне —пополнили из кабинета.
Оставшиеся комплекты за 1928 г.

т. Ундревич тоже унес и до сих пор
не возвращает. В результате в инсти-

туте нет ни одного 'комплекта этих

журналов. Как же заниматься студен-

там без основного нособия?
Студент.

„ДАЮТ— БЕРИ"
Студенческая читальня открыта с

10 часов утра до 9 часов вечера, «о

этих 11 часов недостаточно, чтобы удов-

летворить огромную нужду студентов

в книгах. В виде исключения из чи-

тальня выдаются на ночь книги с тем

ХШЯа^^ЙЙ студенты? """ Т*
Однако [многие,   воспользовавшись

разрешением  взять   книги на ночь,—

задерживают их у себя месяцами.

Пора студентам понять, что книга,

взятая из читальни, нужна не одному,

а многим. Нужна решительная борьба
с этими вредителями.

В.

Положение с НПП в ЛГУ продол-
жает оставаться неблагополучным.

Геофак, астрономо-геодезическое н
математическое отделения до сих пор
не подали заявок на места для НПП.
Вследствие этого,  уполномоченный по
практике ЛГУ не может своевременно  прннцнпиаіном     недопущении     п а

согласовать  этот вопрос  с щ^дприя- 1 практику Центов I и II курсов ЛГу.
тиями   на  которых   будет  протекать I Н *   прошение   практики    студен

Такое  положение  срывает

Очень плор обстоит дело с практи-

кой па физийском отделении, которая

должна праекать на заводах ВЭО.
Эти заводы'оказадись загруженными

студентам» /отраслевых ВУЗ'ов на-

столько, чт/они поднимают вопрос о

от имени директора университета, ъ

которых предлагается всем задержав-

шим книги в 5-дневный срок сдать.

их в библиотеку. По истечении этого

срока к таким пользователям квиг

будут направлены особые бригады,,
которые лично напомнят о необходи-
кости возвращения книг и «помогут»

пх держателям сдать вх в библиотеку.

Надо надеяться, что эта мера будет
последней в вашей борьбе с вредней-

шей традицией.

А борьба необходима еню и петому,

что традиции эти очень заразительны»

Студевіы по I'jTjsepy пгс ч есостов и

научных сотрудников задерживают

книги, предназначенные для общего.
пользования.

При острой нужде в книгах, мы не

можем назвать это иначе, как рваче-
ством и определенно анти-общеетвен-
ным поведением.

В.

ДАЙТЕ КНИГУ
В ЛГУ и институтах со снабжениею

учебниками далеко не благополучно-
То обстоятельство, что важнейшие-
учебники имеются в очень ограничен-

ном количестве экземпляров ведет к

тому, что ими пользуются лишь отдель-

ные, случайно «поймавшие» вх в би-
блиотеке, счастливчики. Книги же,

числящиеся в инвентаре студотдела

фундаментальной библиотеки в доста-

точном количестве выдаются только»

тогда, когда на полке имеется не ме-

нее 4 экз.

А так как с наиболее ходовыми

учебниками такое положение бывает
крайне редко, то они обречены ни-

когда не познать прелести студенчет

ского портфеля и мирно дремлют в

шкафах библиотеки, покрываясь пылью

Нот и попробуй тут регулярно под-

готовляться к семинарским  змнятиям.

Сейчас, в начале учебного года, не-

обходимо выработать мероприятия по

реорганизации выдачи книг из библио-

теки, и прежде всего со стороны по

полнепия книжного фонда,

Эс и Эс.

ДЕ ДИСЦИПЛИНА?

практика,
нормальный ход НПП.

Оптическое отделение уже находится
па практике.

На механическом отделении практи-
кой полностью обеспечены I и II кур-
сы, идущие на заводы им. Ленина н
«Красный Гвоздильщик» я IY курс,
идущий в ЦАГИ. Ряд предприятий
дал предварительное согласие на пре-
доставление практикантских мест сту-
дентам III курса. Надо приложить все
усилия, чтобы добиться окончательного

соглашения.

тайн Ш
гласив з
ненорма

IV курса . официально со

дов тоже не получено. Это
может быть

разреше| только в плановом порядке.

ВЭО доіно серьезней заняться во-

просом /дготовкн кадров.

В отгпении средств на оплату

правтиттов дело обстоит благоно-
лучно,/этом направлении со стороны

предпитий возражений не встре-

чаете/

с.ц.

Учтите опыт
В практике минусов оказалось не

мало, для многих практика прошла
в пустую, а многих она и покалечила.

Производственная практика прошла
бее всякого инструктажа. Не бжло
собеседований и указаний и в инсти-
туте, и на местах.

Студенты работавшие в различных
учреждениях старались отвильнуть от
практики, а многие уехали в дома
отдыха и на курорты.

Студентов посыдали не по специ-
альности, теоретических знаний при-
менить нельзя было. Студенты, по-
павшие по назначению, за неимением
дела, читали  беллитристику.

Многие никакой общественной ра-
боты не несли. Комсомольцы не вста-

ІПП в канцелярии

отовка к непрерывной лроиз-

вогепной практике в ЛИССиП
явЬся в данный момент одним из

жтрепещущих вопросов института.

Арат института начал заниматься

этвопросом и работа администра-

црже видна. Тем не менее, лоло-

е с информацией студенческих

по основным вопросам НПП не

а из-за кулис канцелярии инсти-

уденчество пе знает порядка и

вий практики Всюду слышны во-

ы,  которые справедливо ставятся

Центами относительно практики. Но
еделенных ответов нет.

о   сих   пор  не   объявлены
ктики.

На биофаке нет строгой производ-

ственной дисциплины, обеспечивающей
большевистские темпы подготовки
кадров.

Активный метод, требует сознатель-

ного отношения к учебе в препода-
ванию.

Пропуски занятий студентами
и преподавательским составом

обычное явление.

Борьба с прогулами дала кое-какже

результаты только среди студентов -

среди преподавателей нет сдвига.

Вот данные за 1-й день по одней
группе: преподаватель анатомии опо-

здал на 13 минут, преподаватель ци-

тологии опаздал на 10 минут, в химі-

лаборатории простой в 35 минут.

Убеокдения не дейстеуют—^пора
деканату сказать свое слово.

А. Коиерга.

По старинке

сроки
вали на учет, не работали в ячейках.

Практику лінтие кончили рань-г"
ше срока не проработав полутора^*™ срочно объявить приказом по
месяца— просто удирали.                /статуту  основные  положения прак-

Скоро все студенчество направляете^,
на НПП.   Нужно  учесть   печальныіСвоевременное   доведение   условий
опыт   летней   производственной   праЬактики до каждого студента обеспе-
ктики и избежать тех ненормальностейт своевременное начало НПП.
которые наблюдались летом.              J                                         ^   Гѵсев

Геофак новый учебный год начал

по старому, с традиционной расхля-
банностью.

Многие студенты и преподаватели

не явились. Занятия начались с опоз-

данием. Часто срываются из-за отсут-

ствия преподавателей и студентов.

Общественные организации до сих

пор не приступили к работе.

В большей части группы пе выбрали
профуполномоченных, комсомольских и

партийных группоргов.

Со стороны партийной и профессио-
нальной организаций нет руководства

жизнью геофака. Ячейка ВКП (б) в

течении трех летних месяцев совер-

шенно не работала, распустила членов

бюро.
Особенно в тяжелом положении на-

ходится первый курс. Были случаи,

когда студенты по полтора часа искали

кабинеты, а не занимались.

Соцсоревнованием никто не руково-

дит, количество ударников неизвестно,

учебный план не доведен до масс сту-

денчества. Все это говорит о том, что

геофак работает не по ударному, а по.

«старинке».

В. Гл.

КОЧЕВНИКИ
НА ФИЗМАТЕ

Некоторые студенты нового прнемл

неожиданно для себя, замечают то.

«сгранный» факт, что на математиче-

ском отделении им преподают преиму-

щественно математику, на физическом,,
—физику и т. д.

Разочарованные этим обстоятельст-
вом, они покидают отделения, куда по*

собственному желанию были зачисле-

ны. Они ведут бродячий образ жизни,

посещают занятия на нескольких отде-

лениях одновременно.

Такое поведение отрицательно отра-

жается на выполнении производствен-

ных планов отделений, срывает удар-

ничество и дезорганизует всю работу.

Эс и Эс.

СПЕЦЫ В КОРИДОРАХ

Стране нужны специалисты, а мо-

лодые педагоги и журналисты до
сих пор околачивают пороги канце-

лярии в поисках работы. Распреде-
ление оканчивающих в ЛИЛИ по-

ставлено из рук вон плохо.

В декабре предполагается выпуск
четвертокурсников. Мы предлагаем
немедленно создать отделенческие
штабы из представителей админи-

страции и студенчества, которые
срочно примутся за подготовитель-
ную работу по распределению окан-

чивающих.

/
/



ЮТ ЦИФРЫ ВСТРЕЧНЫХ ПЛАНОВ
НЕ ТОЛЬКО

КАЧЕСТВО
НО И ТЕМПЫ

ПРОФОРГАНИЗАЦИИ ЗАНЯЛИ ВЫЖИДАТЕЛЬНУЮ ПОЗИЦИЮ

ТАК РОЖДАЕТСЯ ВСТРЕЧНЫЙ

„ВСЕ УЖЕ
УТВЕРЖДЕНО"

Задача проработки встречных пла-

нов на физмате лежала на производ-

ственных совещаниях отделений. Од-
нако, проведенные заседания ничего

не сделали по выдвижению встречных

планов.

Студенчество физмата до сих пор

не знает еще учебных планов и про-

грамм. Последние до отдельного сту-

дента не доведены.

Даже часть профессуры физмата не

знает планов, по которым ■ ятает. Так,
у астрономов 2-го курса, преподава-

тель математики долго не знал, дол-

жен ли он читать дифференц. геоме-

трию. Преподаватели не потрудились

дать свои планы группам (пока это

сделал один лишь т. Лейферт у мате-

матиков).
Выдвижению встречных планов ме-

шает еше значительная косность про-

фессуры. Так, профессор Фихтен-
гольц на производственном совещании
математиков заявил:

—  Что за встречные планы? Я чи-

таю по своим программам.

На производственном совещании
астрономов на заявления студентов о

необходимости усилить преподавание

языков, математики, от профессуры
слышался ответ:

—  Все уже утверждено — сделать
ничего нельзя.

Профком широко работу по прора-

ботке и созданию встречного плана

еще не начал. В профкоме ждут пере-

выборов, чтобы поручить эту работу
новым профбюро.

А инициатива студенчества на физ-
мате развертывается.

Студенты ряда групп постановили
приняться за изучение методологии
математики и др. основных Я иоц«в».».

Астрономы 2-го курса добились вве-
дения лабораторных занятий по физике
вместо ненужной астрофотографии.

По линии общественной работы про-
водится встречный план подписки на
заем. Подписка превысила ваданне.

Занятия бригад, вместо предложен-
ных совещанием бригадиров 4 раз в
декаду, астрономы 1 курса проводят
в раз.

Но этого недостаточно. Движение за
встречные планы на физмате еще не
стало массовым. Оно должно быть
кассовым.

Бригада „Студ. Правды".
.....n-rm l -~nHT~-<nT-^-r- ltfili-^'irfriJ'^''J ****** ***

Бригада приходила в институт три

раза в декаду. Приходила тогда, когда

по расписанию значились: литература

XX века, литературный язык, военные.

Времени на подготовку уходило не-

много. Предметов— всего три.

Бригадники беседовали о сроке окон-

чания. Обсуждали планы, нагрузку.

Точно расчитали время: Свободного
оказалось больше чем нужно.

Когда на собрании IV курса ред-

издата первая бригада внесла предло-

жение о досрочном окончании — все

насторожились.

Выступление было встречено со
смешком.

—  Довольно трепаться!
—  Цифры дутые!
—  Темпы сверхверхние!
Первобрпгадники   стояли  па своем.

Можно и нужно окончить 7 поября.
Начались споры. Прели. Доказывали.

Высчитывали.
Противники встречного всячески до-

казывали невозможность окончания

раньше срока, намеченного дирекцией.
—  До 1 декабря у нас осталось всего

два месяца. Даже этот срок слишком

небольшой. А вы его хотите сократить

вдвое.

—  Мы будем перегружены.
—  Мы не справимся'.
—  Товарищи! Наша нагрузка не

превысит нормальной. Даже ' меньше

того.  Вот  вам  точные данные:  у нас

всего три предмета. Декадная нагрузка

равна 13 часам. Мы предлагаем; де-

кадную нагрузку перенести на пяти-

дневку. Будем иметь в пятидневку: два

дня по пять часов, день— три часа и

два дня совершенно свободных.
Цпфры убеждали. Большинство скло-

нялось к встречному. Но тут выступили

хвостисты.

—  Вы забываете о хвостах. Они— у

большинства. Где мы возьмем время

для подготовки? Мы еле-еле к 1 де-

кабря освободимся от хвостов.

Собрание поколебалось.
—  Мы не выдержим нагрузки!
—  Арапничать не будем.
—  Товарищи! Выслушайте...
—  Что слушать! Ничего не выйдет.
—  Да выслушайте же...

—  А качество? Вы учли его? Нет.
При ваших сверхтемпах нас выпустят

калеками, а не специалистами.
Спорили Кричали. Помог только за-

ранее составленный список хвости-

стов и хвостов. Оказалось что с ними

не так уж страшно, что добрая поло-

вина предметов уже приготовлена.
—  Остается только подписать матри-

кулы. Что же касается тех товарищей
у кого много хвостов —их у нас всего

4 человека. Не может же целый курс

ждать когда они ликвидируют свою

задоляшостъ. На это мы не имеем

права. Это будет преступлением.
—  А качество?
—  Качество не пострадает. Мы раз-

вернем лучшие формы ударничества.

Больше того. Мы предлагаем просить

дирекцию чтобы в наш учебный план

включили еще один специальный пред-

мет. При условии, если дирекция согла-

сится, наша нагрузка будет равна

15 часам в пятидневку. Это означает
что 6 дней в декаду мы будем зани-

маться но 5 часов в день. У нас остается

еще четыре дня свободных.
Настроение собрания заметно изме-

нилось. Противники приводили послед-

ние доказательства.

—  Педагоги не согласятся. Педагоги
не удвоят нагрузку.

—  Мы говорили с педагогами. Они
согласны.

Последний козырь был бит. Встреч-
ный приняли.

Встречный план требовал темпов. II
темпы дали.

На собрании пятого октября выбра-
ли специальную оргтройку. Поручили
ей в однодневный срок договориться с

дирекцией и составить расписание.

6 октября в 9 часов утра оргтройка
говорила с секретарем факультета.

Утром 7 октября дирекция дала по-

ложительный ответ. 7 же составили

расписание. 7-го же октября курс за-

нимался по новому расписанию, но-

выми темпами.

Через месяц встречный план даст

новых специалистов в подарок Октябрю.
Анна Виноградская.

НЕ ТОЛЬКО

ТЕМПЫ

НО И КАЧЕСТВО

ПО ЛИНИИ
НАИМЕНЬШЕГО
СОПРОТИВЛЕНИЯ

2 группа факультета совстроитель-

ства ЛИССИИ выдвинула встречный
промфинплан, обещая сократить срок

учебы на 2 а / 2 месяца при уплотнении

рабочего дня до четырех часов заня-

тий ежедневно.

Зав. факультетом тов. Марголин и

общее собрание факультета приняли

план 2 группы без оговорок.

Это начинание нельзя не привет-

ствовать. Но группа должна исправить

отдельные ошибки своего плана.

Сокращение срока обучения в этом

плане идет не только эа счет увели-

чения нагрузки, но и за счет частич-

ного сокращения практики.

Кроме    того    2    группа   объявила:
■— Кто не может взять на себя такой

нагрузки, уходи из группы.

Таким образом вместо того, чтобы
улучшить качество и взять отстающих

на академический буксир, составители

плана пошли по линии наименьшего

сопротивления.

ИЧЕСТВО НА ОЧНОЙ СТАВКЕ
Начались перевыборы штабов соревнования

ІШОГИ ДАЮТ НАКАЗ
Отчетно - перевыборная кампания

профорганизаций на биофаке идет пол-

ным ходом.
С 1 по 5 октября прошли перевы-

боры профделегатов по группам.   При

повых собрания*!, члены профкома де-
лали информации о задачах и работе
профделегатов. Для профделегатов были
выработаны памятки.

2 октября профкомом были вывешены
открытые листы и закрытые ящики
для выделения кандидатов в единый
профком ЛГУ н в нрофбюро отделений,
а также для наказов профкому и проф-
бюро.

5—7 октября выпущены стенгазеты
специально к отчетно-перевыборной
кампании.

На отделении растениеводства отчет
профкома и перевыборы профбюро уже

Заем социалистическою наступления

проведены. Отчет прошел при актив-

ном участии студенчества. В прениях

были отмечены следующие основные

недочеты.

Отсутствие надлежащей) руководства

проса.

Плохо обстоит I дело с общежитием.
Студенты до сих нор не имеют матра-

цов. Общежития іаходятся в антисани-

тарном состоянии

Отмечалась крайняя необходимость
в самом скорейвем времени превра-

тить студенческук столовую в закрытую.

Касса взаимопомощи поздно развер-

нула свою работу.
"Профком ничего не сделал для озна-

комлении студенте с учебными пла-

нами. Планы до ^ждого студента не

доведены.

Чрезвычайно іашым недостатком,

отметили— слабое Ѵководсгво со сто

роны   профкома   фсоревнованиеи   и

НА МЕХАНИЧЕСКОМ

предло-
списки  канди-

„Комиссии бездействия"
«Пятилетка в 4 года*— это заем, приз-

ванный мобилизовать ередства, кото-
рые обеспечат выполнение решающих

заданий пятилетки.
Мы вступаем в 3-й решающий год.

Гигантское строительство, разверты-
вающееся сейчас, особенно требует
крупнейших вложений.

Трудящиеся массы горячо отклик-

нулись на призыв правительства вклю-
чить свои трудовые рубли в двигатель-
ные рычаги пятилетки.

Студенчество институтов и универси-
тета: должно на деле помочь рабочему
классу выполнить пятилетку в 4 года.

До сих пор работа по подписке на
заем «Пятилетка в 4 года», проходила
не под боевыми знаменами борьбы за
большевистские темпы социалистиче-
ского строительства, не под лозунгом
борьбы с правыми нытиками и малове-
рами, а скорей под знаком аполитично-
сти и надежды на самотеи.
^Профкомы, партийные и комсомоль-
ские ячейки не сделали всего того,
что можно н надо было сделать, чтобы
иметь поголовную подписку студентов
на заем «Пятилетка в 4 года». Комис-
сия содействия ограничила свои обя-
занности тем, что выдавала бланки
профуполномоченным и учитывала (да
и то не всегда хорошо) результаты

подписки.
Организаторской и пропагандистской

работы комиссии содействия не вели.
Очень не много в этой области сдела-
ли профкомы и ячейки: в лучших слу-
чаях дело ограничивалось минутной
информацией о том, где и когда ведет-

ся подписка.
II тому, что мы сейчас имеем по

подписке на гаем «Пятилетка в 4 года»,
мы обязаны не комиссиям содействия
и не активпой работе профкомов и
ячеек,  а более или   менее оправдав-

ейся надежде на самотек.
ш

7-го октября состоялось отчетное

собрание и выборы профбюро механи-

ческого отделения физмата.
Подготовка собрания была проведена

хорошо:   были   изданы   и розданы ка-

оогявления  в   стенгазетах, повешены

лозунги в аудиториях, ящик с

жениямн  для   наказа,

датов и профбюро.
Однако, значительная часть студен-

чества на собрание не явилась

Отчетный доклад профкома был
встречен здоровой самокритикой. Вы-
ступило по докладу 15 человек. Осо-

оенно отличились первокурсники, вне-

сшие свежую струю в работу собрания.
Профком физмата в ЛГУ зарекомен-

довал себя как «дин из работоспособ-
ных ярофномов.

Работа профкома собранием была
признана удовлетворительной.

Однако за отчетный период в работе
ifimvmio     ft, w~    __________                           r

Унииверситет н институты по плану
должны были дать 40 тысяч рублей
подписки. Цифра, которая по меньшей
мере робка. Она вероятно была при-
способлена к прошлогодним 35 рублям
стипендии и к прошлогодним «темпам»
работы по организации подписки. Ко-
мнесия довольная тем, что такой план
она сможет выполнить не напрягаясь
н что с формальной стороны все будет
в порядке —особенно не беспокоилась:
так в ЛИЛИ работа по размещению
займа началась только на днях, на
физмате подписка не превысила 6.000
рублей, из стипендиатов подписалось
только 160 человек. Вот образцы рабо-
ты комиссии.

Кампании подписки на заем ни одна

общественная и профессиональная ор-
ганизации не придали характера по-
литической кампании —кампании борьбы
за генеральную линию партии.

В нынешнем году у нас будет около
2500 стипеидиантов. Средний размер
стипендии 50—60 руб. Средняя пифра
подписки на одного студента стипен-
диата, может-быть 2S —30 руб. Значит
одни только стипендиаты при 100°/o
их охвата дадут 62.500—75.000 руб.

Отбросив оппортунистическую ро-
бость, взявшись активно за работу с
нествпсндиатами, мы добьемся еще
больших успехов.

Сегодня мы выдвигаем встречный
план подписни на заем ..Пятилетка в 4
года" в сумме 80.0СО руб. Превратив
бездействующие комиссии ., содействия'
в иомксоии действительных организа-
торов подписки, заменив бездушных
статистов энтузиастами — организато-
рами, заострив по партийной и комсо-
мольской линии политическую сторону
подписки на заем, мы добьемся насто-
ящих успехов в мобилизации средств
на большевистсную стройку.

п. /К.

ударничеством.   ОгЬствне учебников I п Р°Фкома были промахи.

и помещений для Ьлектнвных заня-      Академ-сектор. Занятия  на механи

тий в свою очередною отражалось  ческ °м отделении   как  и на всем фа-

......-— "                              'культете начались в срок— 1-го сентя-

оря. Во на 2-м курсе был прорыв —

преподавателями пропущено 45 часов

занятии (30о/ 0 ). На механическом отде-

лении ле хватает аудиторий. Отведен-
ные для отделения помещения пот-

ностью не приспособлены к занятиям
зимой.

на соцсоревновании| Д арном движении.

Хорошая поіотовиа..
с плохими резулвтаин

Учебные планы и программы не до-

ведены до каждого студента.

Через 10 дней 3-й курс должен вый-
ти на НПП. Профком не знает куда и

сколько студентов пошлют на практику.

Ня   Г.м  курля. тоже  прорыв.  МіІОГИО
товарищи  слабы  в  элементарной ма-

тематике.

Экономсектор. У профкома была сла-

бая   связь   со   студенчеством.   Места
предоставленные физмату на кѵрорты

полностью не были использованы.      *
Из 500 руб., ассигнованных на еди-

новременные пособия, было выдано

лишь 210 руб.

В организации закрытой столовой
профком не принимал участия. Сіабо-
руконодство над коопбюро.

Культсектор. У профкома не быта
ядра культработников.

Перед разъездом на каникулы были
розданы задания по работе в деревне

лто   и как  юс  выполнил — профкомурофкому

на перноди-

'іррикаттрой

10CTS-

В Историко-Лингві ическом ц нстя _

туте перевыборы пріѴола назначены

на 11 октября. Подірвительная ра-

бота развернута досіі чпо широко и

правильно. Каждыииб ывавший в

институте не мог не зІ гить Д0Е0ДЬН0

хороших плакатов, яД тых каррика _

тур, лозунгов, развеш ых при входе

во второй этвж и по клерам инсти-

тута. Профком сумел Ч ЛИ зовать для

подготовки к перевіІ ам художе .

ственные и литератур^ силы ннсти .

ттта. |
' Такая   надпись   по;

как
Не выбирай эту ,, ость

ІТнтеллигента-ньг|і
Под маской апо.т
вражья политика

безусловно   действенна I достигает

своей цели.
В этой часта работы , ,, ....

дням других факультетоС ио брагь

пример с профкома ЛВ т
Что касается отчетов

делегатов   и  выборов   п
проведены не на всех ку

Пока только ІІ-й  курс  ..,„„,.

проделал  всю  необходимее^. в

срок:  перевыборы   профд£ ов 'об _

суждение тезисов  профк
дальнейшей работы.

Все же, несмотря на б^
готовителіную работу, про, іе ст _

мел мобилизовать Епимаі:и х сг ^._
дентов вокруг задач n%- g

кампании. Это видно хотя I *
что первое отчетное собран всто /

рическом отделении сорва_ 3 _ за

неявки студенчества
іТ. н Нч

неизвестно.
Не проведена подписка

ческие издания.

Физкультурой етудентьі на охвачены.

Со всего механического отделения на

секционные зенятия ходят ... 4 чело-

века. Личным спорт-инвентарем ребята
не обеспечены.

После прений было выбрано проф-
бюро, которому дан наказ о дальней-

шей работе.                      Я . и-екпй.

?Ѵ

>.,У нас не завод, а ВУЗ'
ДИРЕКТОР и ПРОФКОМ ЛИИ ОЕРІВЛЫВІЮТ ВРОРЫВ

}х  лроф-
то они

г спешно.

I а метка

1 октября   в Историке
ческом   Институте   состоялось собра-

ние, лосЕященное дню ударника.

После отчета профкома о работе по

социалистическому соревнованию и

ударничеству начались прения.

Выступавшие указывали, что прсф-

ком совершенно недостаточно руково-

дил ударничеством, в значительной

степени предоставляя его самотеку.

Учет результатов соревнования поч-

ти отсутствовал. Ударничество почти

гезде было односторонним, академи-

ческим.

Отмечая все эти недочеты собрание

вынесло резолюцию об усилении со-

циалистического соревнования и удар-

ничества, о необходимости борьбы с

лжеудгрниками, с академическим де-

лячеством за ноные формы работы

га развернутый общественный буксир
га Естречкый план.

Нужно отметить, что собрание 1-го

октября не явилось достаточно четким

поворотом ЛИЛИ от расхлябанности
и кустарничества к плановой работе.

На собран; и почти не было необхо-

димых участников

сореЕноЕакия
социалистического

научных работников.
Наконец на собрании выступил  ди-

ректор института Пальвадре с речью

оправдывающей    прорыв    (запоздание

Лингвисти-І учебного года и т. п.) ссылками на то

что „у нас не завод, а ВУЗ", что

.Срака мы выпускать не должаы"

(как будто заводы должны выпускать

, раК)п "   что   втянулась   реорганиза-
ЦНЯ   J 1 1 у .

Директор нашел поддержку в пред-

седателе профкома, также сославшемся

на   „объективные условия",   хотя эти

т?т ЯУм Л пгИѵ  не " ешали ЯРУ™* Факуль-
тетам ЛГУ избежать прорыва.

Эти оппортунистические нотки в

День ударника должны стать тревож-

ным сигналом. ЛИЛИ не перестроился.

За совместную рабе ту

Профком биофака отметил День
ударника деловым вечеров.

Отрадным является актві нее уча ( і ие
на вечере научных работников. Высту-
пи] nine профессора: Деввеке, Ьш
■Кладимирсквй отметили положитель-

ные стороны ударничества и боліное
желание совместней работы со

деаичеетвом.
На гечере была представители за-

Еода им. Радищева, которые расска-

зали о своих досмаевшгх за 2-й год

пятилетки. С заводом заключен договор

сорепювания.                                       ѵ

сту-

>Ст}#€і:цсскгя Пргв^а 1
М Т5 (II)        t , р . з.



К КОММУНЕ-ШИРЕ ШАГ!

ЖБИ и УБІі-
ЭТАПЫ НА ПУТИ Н НЕЙ

Коммуна растет, ей нужно помочь

Коммуна приступила к работе 4 сен-

тября. Принимала членов, организовы-

вала столовую.

Принято 52. Сейчас, в октябре 94
(к концу прошлого года было 62)
Мужчин—60, женщин— 43.

Рабочих в коммуне35, колхозников 15,
Крестьян 25. служащих 28, прочих 1.

Из общего числа— партийцев 29,
комсоомльцев—60, беспартийных—5.

Столовая пока не функционирует.
«Петрорайрабкооп» обещал открыть

5-го октября, но последовало распоря-

поряжение ЛСПО о согласовании во-
проса с ним. Надо думать, дело ско-

ро разрешится и на днях столовая

заработает.
Культработы тоже пока нет. В план

культработы коммуны на этот год вхо-

дит уоігройство политбоев по изучению
решений XYI съезда яартии, радио-

фикация коммуны, художественные ве-

чера, культпоходы (театры, кино, му-
зеи), выпуск стенгазеты, организация

комнат учебы и отдыха, выписка га-

зет и журналов, приобретение библио-
теки-передвижки.

Н а ш и б ы т о в ы

Научка
Задачей учебно-бытового коллектива

является создание условий, способ-
ствующих учебной работе студенчества.

Острейшим вопросом сегодняшнего

дня является налаживание питания.

После долгого «хождения но мукам»

и топтания по инстанциям от «Ивана
к Петру» и от «Петра к Ивану», сту-

дентам общежития «Научки» удалось

устроиться на полный пансион по лич-

ной договоренности правления ЖБК с

«Василеостровцем».
На 400 рублей закуплено книг для

библиотеки, отремонтированы комнаты

учебы и отдыха и комнаты для игр.

Ассигнованы деньги для закупки спорт-

инвентаря: лыж. футбола и т. д. Культ-
работа находится еще в стадии орга-

низационного оформления, выписаны

газеты, журналы, оборудование для
комнаты отдыха. Ремонт мш«. «. ~ѵ»яо

помещения общежития идет к концу.
Однако на этих достижениях остана-
вливаться нельзя, потому, что это только
начало нашей работы. Взятый сейчас
темп нужно во чтобы то ни стало вы-
держать до конца.

Стипендии коммунаров обобщёствле
пы полностью. Работающие и получаю-

щие до 100 руб., кроме стипендии вно-

сят 10о/о заработка, получающие больше
100— 20о/ 0, контрактанты и работаю-
щие не стипендиаты вносят в размере

стипендии, получаемой их курсом и

процент с заработка.
Обобществлены возможные выигры-

ши от займов.
Коммунары, неимеющие необходимо-

го белья и обуви, будут удовлетворены

за счет общего фонда.
Трудности коммуны в неимении по-

мещения: заявления о приеме посту-

пают все время, но поместить людей
негде. Вопрос осложняется тем, что из

коммуны до сих пор не выехали быв-
шие коммунары—химики. Отсутствие
помещения и дело с химиками является

причиной к тому, что работа коммуны

до сего времени еще слабо развернута.

Коммуна ощущает большой недоста-

ток в деньгах. Дело студенческих ор-

ганизаций помочь работе коммуны.

А. Карась.

е коллективы

Мытня
ЖБК существует около года. До

последнего времени оно представляло

собой маленькую ячейку, охватываю-

щую один лишь Мытнинский флигель.
Работа ячейки себя оправдала. Опыт
показал, что улучшить жилищно-быто-
вые условия студенчества можно только

путем организации его в ЖБК. В этом

направлении работа началась. Охвачено
из других флигелей около 300 чел.

Главной работой ЖБК является ор-

ганизация общественного питания. По-
чин в этом деле есть. 432 члена ЖБК
переведены на полный пансион в сто-

ловую № 8.
Но этого мало.

Нужно открыть столовую при ЖБК.
Дирекция ЛГУ должна в этом по-

мочь.

Важной работой ЖБК является по-

ланоГіфОведёна раІГйофйкация^выпп-
сываются газеты и журналы, в клубе
открыта библиотека. Но нет плана для
повседневной работы. Нужно ^вырабо-
тать план, предусматривающий все за-

просы студенчества.
Кудрявцев.

ВРЕДНЫЙ ФОТО-УКЛОН
При культкомиссии нашего универ-

ситета существует фото-секция, с пре-

красно оборудованной для работы спе-

циальной лабораторией.
Организовать фото-любителей уни-

верситета вокруг секции, давая им не-

которые теоретические л практические

навыки для фото-освещения учебы,
быта и отдыха студенчества, способ-
ствовать соцсоревнованию, ударниче-

ству в учебе и работе и внедрению в

массы нового быта, снабжать стенные

газеты и «Студ. Правду» соответствую-

щими снимками для иллюстраций—та-

ковы задачи фото-секции. Казалось бы,
что эти задачи вполне выполнимы, по-

скольку секция ежегодно получает оп-

ределенную дотацию и имеет кадры

руководителей.
На салом деле это не так. За весь

прошлый учебный год, фото-секция
выпустила только две фото-газеты, не-

смотря на то, что лаборатория работала
«сверхударно», расходуя бесполезно
общественные средства.

Стенгазеты и «Студ. Правда» от сек-

ций почти ничего не получали. За всю

зиму получили пару снимков, да и то

приходилось применять всевозможные

дипломатические ухищрения.

В этом году дело обстоит еще хуже.

Фотографы снимают друг друга и сво-

их «друзей» обеих нолов на море, на

реке, днем и ночью, но зато нет ни

одного фотографа из секции, который
мог .бы снять колонны наших «суббот-
ников», мюдовцев и т. д. для иллю-

страции наших газет.

Вывод ясен. Практическая работа
фото-сокции носит чисто мещанский
характер, оторвана от общественной
жизни университета и абсолютно не
соответствует своим задачам.

Культкомиссия ЛГУ должна дать хо-

рошую встряску мещанам из фото-сек-
ции и заставить их работать так, что-

бы их фото-работа помогала соцсорев-

нованию и ударничеству в универси-

тете.

Скорпион.

ВНОСИМ—ВЫЗЫВАЕМ

Первая группа 4-го курса судебного
факультета института Советского Стро-
ительства и Права вносит 25 руб. на

постройку советского дирижабля им.

ЦО «Правды» и вызывает последовать

все группы их примеру.

Группа ведет подготовительную кам-

манию к дню урожая и собирает сред-

ства для покупки облигаций в фонд
колхозногв строительства.

мы студетт 111-*1U    ІЪ jpi/a ij -н   груп-

пы факультета Советского Строитель
ства вносим 23 рубля на постройку
советского дирижаблі им. ЦО «Прав-
ды» и вызываем поглодовать нашему

примеру все группы института Совет-
ского Строительства и Права.

Треугольник: Пубянов, Сухин,
Унтевский.

К00ПБЮР0
РАССАДНИК КУМОВСТВА

РАЗНЫХ ДЕЛИШЕК
РУКОВОДИТЕЛЕЙ— К ОТВЕТУ!

Бригада «Студ. Правды» при про-

верке работы коопбюро ЛГУ натолк-

нулась на следующие недопустимые

явления: не было никакой системы

распределения ордеров между факуль-
тетами; все документы, могущие пока-

зать лицо коопработы пропали вместе

с казначеем Александровым. Пропажа
казначея с документами представила

лазейку для дачи неточных сведений
о работе.

Пропажа документов — это не ново

для коопбюро ЛГУ. Председатель ко-

опбюро ЛИЛИ т. Новиков также поте-

рял документы. Это наводит на мысль

о злоумышленном и безответственном
отношении к делу.

Коопбюро ЛИССиП явно уклонялось

от дачи материала бригаде. Этот отказ

нужно квалифицировать зажимом само-

критики и срывом работы студенческой
печати.

Из-за отсутствия документов мы вы-

нуждены были проверить последнее

распределение. Оказалось, что среди

работников коопбюро существует ку-

мовство. Часть ордеров не попала в

распределение, а раздавалась по лич-

ному усмотрению председателя Парфе-
нова с его коллегой Ивановым. Два
одеяла были отданы  Прокину и Ком-

леву, хотя в одеялах они не нуждались.

Таким же образом исчезли 3 костюма

и 3 зимних пальто.

Неправильно выдан Грозному костюм

когда он имеет 2, Сыровайскому, зара-

батывающему больше 300 руб., выдали

костюм, Прокину костюм и галоши,

Беглорияну— брюки и костюм.

Выдавались ордера по незаконным

приказам секретаря пеполбюро Серге-
енкова (ботинки врачу медпункта).

«Василеостровцем» выдавалась дота-

ция в размере 40 руб., но ни одного

оправдательного документа не нашлось.

Дотация по всей вероятности ушла в

карманы председателя. Эти факты по-

казывают, что никакого контроля со

стороны пеполбюро не было. Ревко-
миссия пеполбюро не ударила палец о

палец, чтобы прекратить безконтроль-
ное хозяйничанье университетского

коопбюро и даже не соизволила узнать,

почему коопбюро работает без своей
ревкомиссии. За весь год работы ко-

опбюро не было ни одной ревизии.

РКИ должна тщательно проверить
работу коопбюро институтов и ЛГУ
снять с работы руководителей и су-
дить их показательным судом.

Бригада „Студ. Правды".

Коопбюрократы отписываются

И здесь оказывается „стрелочиик виноват"

БЕСТОЛКОВОЕ расселение

СРЫВАЕТ  учебу
Еще в прошлом году директор уни-

верситета дал приказ о расселении
студентов в общежитии по факульте-
там, отделениям, курсам. Приказу стук-
нул год, но от него осталась только
копия, зарытая в груде других прика-
аов. а стѵденты живут и занимаются
в таких же условиях, как и раньше.

Между тем. поело ремонта общежи-
тия их легко было расселить не только
по отделениям, но и но группам.

Хуже всех приходится студентам
1-го курса. Они живут по 6—8 чело-
век в комнате. Большинство пришли в
ВУЗ непосредственно с производства.
Им необходима ежедневная максималь-
ная подготовка к занятиям. Успешно
ее можно осуществить только при груп-

повой проработке.
С первых же дней учебы организо-

вались группы, но заниматься абсо-
лютно негде. Собираться в комнатах
нельзя,— помешаешь другим: ведь все

с разных факультетов.

На Мытнѳ в 4-й комнате живут 6 че-
ловек. Здесь вы найдете биологов, ге-

Мытня издавна славилась сво-
ими безпорядками, грязью и бездея-
тельностью работников. Лестницы вечно
грязны, двор завален мусором, а іптая
дворников и ухом не ведет. В коридо-
рах нарастают пласты «чернозема»
несмотря на большой штат уоорщиц.
Студенты мерзнут от холода, штука-
турка отваливается от сырости, госу-
дарство терпит убытки от ежегодного
ремонта, а работа коменданта заклю-
чается лишь в крике, от которого со-
дрогаются стены здания. Нельзя найти
кто в какой комнате живет, несмотря
на то, что в конторе сидят делопроиз-
водитель и конторщица. Нолы комнат
натирают в месяц раз— но со студен-
тов квартплату вычитают регулярно.

УЧИСЬ СТРЕЛЯТЬ!

*<*тл
« щ

к-МпиМЮ»

' •■•   -Л

Текучесть состава коопбюро отрица-

тельно отразилась на его предыдущей
работе». Были моменты, когда всю на-

грузку выполнял  всего один человек.

Работа коопбюро сводилась к полу-

чению паевых взносов, организации

питания, снабжения дифпродуктами и

вовлечению в кооперацию—Культурно-
массовой работы не велось.

Теперь общее университетское кооп-

бюро реорганизовано из ряд факуль-
тетских и институтских коопбюро. Ра-
бота строится по секторам:

1.  Оргмассовый сектор;
2.  Финансово-учетный;

£ К»з:-г/еШр')'и' тпп:
5. Сектор общественного контроля.

Такое деление дает возможность

ввести плановость в предстоящей ра-

боте. Немаловажная работа возлагается

на коопуполномоченных групп, которые

бдительно должны следить за тем, что-

бы ордера на дефицитные товары по-

падали кому следует,

Если были допущены какие-либо не-

правильности при распределении орде-

ров, полученпых в сентябре, то это

можно объяснить халатным отношением

групповых коопуполномоченных. Кооп-

уполномоченные многих групп, несмотря

на неоднократные объявления, при рас-

пределении ордеров не присутствовали.

Учитывая острую нуждаемость сту-

денчества, коонбюро пересмотрело спи-

ски записавшихся на целевой взнос

весной 1930 года и около 65°/о орде-

ров передало остронуждающимся то-,

варищам.

При поо/-едующнх распределениях ор-

деров необходимо обратить внимание

общественности на илассовое распре-

деление дефицитных ^товаров. Нуиоп
в первую очередь обеспечить удар-
ников и отнести иа задний план про-

. /оощипив, подрывателей обществен-
ной дисциплины.

В связи с теми функциями и значе-

ние»!, которые приобрела кооперация,

коопактиву необходимы четкость и чут-

кость в поседневной работе. Для улуч-

шения снабжения студентов дефто-
варами, коопбюро должно следить за

своевременным поступлением ордеров.

Расширить коопактив, ввести стро-

гую плановость таковы задачи наших

коопбюро.

И. Слуцкий.

Ш.Ы^

Стрелковая секция иртетушал* работе

олога, физматовца, совправца, восточ-
ника. В 20-й комнате живут 5 человек
и тоже такое же явлеиие. Вообще нет
такой комнаты, чтобы жили студенты
хотя бы одного отделения. Вопрос рас-
сеяния серьезный, но легко разреши-
мый при должном к ному отношэнии.
Медлительность и халатность в этом
деле приведет к срыву учебного плана.

Л ебедев.

спф-новости
11 октяб^ • г- ассоциация физ-

культуры щДит розыгрыш на пер-

венство по/кет-болу.
В 5 ч. веірает команда ЛИССиП'а

с командо/б. и служ.

В 5 ч. /и-—команда физмата с

командой/- отд. ІІ-го курса.

РАЗОГНАТЬ БЕЗДБЬНИКОВ!
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Чистка университетского аппарата

прошла мимо Мытни.
Правда, есть и новости. Для упоря-

дочения работы по хозяйственной части
теперь ость завхоз, но хозяйство про-
должает находиться в боснорядке. Со-
ломы нет. Коек нет. Ремонт не кончен.
стекла не вставлены, рамы не вмазаны,
отопления нет, в комнатах лежит
пропгяогодняя грязь.

Чтобы двор, коридоры и лостннцы
убирались лучше наняли вахтера, но
студенты продолжают тонуть в грязи
и мусоре. Завели собс счетовода, дело-
производителя, конторщицу, а В кан-
целярии беспорядок остался. Введен
в права единоначальника— комендант,

который продолжает, как маленький
божок, сидеть и распоряжаться отря-
дом бездельников, да ежеминутно орать

I на посетителей.          ________

Зачеі#Д епьі все эти мудреные

должнов ,ШІЯТЫ люди,— непонятно,
если і/дрому решению хозчасти
унинепа Д аже мелкий ремонт из'ят
из вѳд' коменД аі 'та''>

Для/- чтобы исправить дверь,

починАм У нужно пять раз сходить

К заи ^" пошлет отношение, че-

рез # придет наряд на ремонт,

а в дню ждите прихода рабочего.
Неу} чистка нашего аппарата,
проГ' ь Для тог°і чтобы через пол-
годг0 увеличился штат бумаго-
маЛ и прочей ечеляди»?

КИ университета проснуться

ать бездельников, подобрав
собных людей для работы в

ПОЗОРНЫЙ ФАНТ

Студенчество очутилось на послед-

нем месте в брюшно-тифозной приви-

вочной кампании; Прививка началась

лишь с 17 сентября. Такое опоздание

общественные организации объясняют
исключительно поздним слетом сту-

дентов. Но начавшаяся так поздно

прививка идет черепашьим шагом,

несмотря на то, что подготовительная

работа началась за месяц до начала

прививок.

Большинство студентов застряло на

1-й и 2-й прививках. Такая ненор-

мальпость объясняется тем, что и сту-

денты и общественные организации

не осознали серьезности момента и

колоссального значения прививок.

Мы напрягаем все наши усилия на

создании новых кадров, но совершенно

забываем, что каждый брютно-тифоз-
ный больной является источником за-

разы для многих других, а угроза

смерти от брюшно-тифозной эпидемии

изо дня в день становится сильнее.

Нужно мобилизовать всю обществен-
ность, весь актив для борьбы с нашим

внутренним врагом. Каждый, кому

дороги интересы нашего строитель-

ства, выполнение промфипилапа, дол-

жен стать борцом с эпидемией брюш-
ного тифа!

Доктор.

ОБЪЯВЛЕНИЯ
Комиссия содействия госкредиту

ЛГУ предлагает всем должникам по

Ш-му займу индустриализации пога-

сить задолженность к 1 ноября с. г.

Товарищи не могущие погасить задол-

женности, должны сообщить об этом в

комиссию.

Ком. сод. госкредиту ЛГУ.

Фундаментальная библиотека ЛГУ
до 15 октября проводит перерегистра-

цию книг. Т.т. имеющие на руках

книги, должны сдать.

ОТ РЕДАКЦИИ
Редакция «Студенческой Правды>

просит присылать корреспонденции,
нанисанные чернилами, четко, на од-

ной стороне листка с обязательным
указанием адресата.

Невыполнение этих условий сильно

тормозит работу редакции.

Редакция.

Подписка  на   «Студ.   Правду» при-

нимается в конторе в часы дежурства:

Свой.

Соревнуемся с Москвой
Профком ЛИССиП принял вызов

I МГУ о соцсоревновании. Для выра-

ботки договора избрана комиссия из

5 человек.

На ликбезный фронт
Профком ЛИССиП постановил на

1930—31 уч. год мобилизовать 200 чел.

на работу по ликбезу.

1-й день декады с 2— З 1
5-7
3-5
3—5
5—7
1—3
4-6

Ленингр. Обллит. № 67924.
/олиграфическая лаборатория ЛГУ.

3-й €

4-й <

5-й   «

в-й    «

8-й   «

10-й    с
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